

# Neuvaine du travail

K. L., États-Unis.

05/12/2014

Après avoir fait une neuvaine du travail à saint Josémaria Escrivá, on m'a proposé un poste de travail. Ce fut très vite fait.

Mon ancien contrat n'était pas encore au bout quand je me suis mis à chercher un nouvel emploi. Des professionnels dans la recherche d'emploi m'aidaient mais je n'arrivais pas à trouver quelque chose. Sur ce, un agent qui ne

m'avait pas contacté depuis des semaines, me convoqua pour un entretien. Il me proposa du travail le jour même avec un contrat à durée indéterminée. J'en suis très reconnaissant à saint Josémaria qui m'accompagne toujours.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/neuvaine-du-travail-3/> (13/01/2026)